

# CANDIDATURA PRESIDENCIAL.

---

LA nave que ha sido largo tiempo el juguete de los vientos i de las olas, necesita de un piloto sabio i experimentado para librarse de un próximo naufragio. De la misma manera, nuestra República juguete muchos años de la ambición de los partidos, necesita de un hombre cuya probidad i conocimientos sean universalmente reconocidos para poder marchar como hasta aquí à la vanguardia de las Repùblicas del Sur-América. Varios son los candidatos propuestos hasta ahora para un destino semejante. Sin embargo ninguno de ellos reúne las cualidades necesarias en nuestro concepto para desempeñarlo dignamente. Por esta razon sin ponernos à hacer odiosas comparaciones entre el mérito i demérito de los unos i de los otros, nos apresuramos à proponer nuestro candidato. Este es el Illmo. Sor. Dr. Manuel José Mosquera dignísimo arzobispo de la arquidiócesis de Bogotá: hombre demasiado recomendable por sus virtudes i por su saber. Quizá algunos se sonrieran de compasión al ver que proponemos à un clérigo para desempeñar la primera magistratura de la República; mas à éstos tales les preguntamos ¿están acaso escludidos los clérigos de los destinos públicos? ¿no disfrutaban del derecho de ciudadanía? ¿no pertenecian al clero aquellos dos ministros, Jimenez i Richelieu, que elevaron à la Francia i à la España al mas alto grado de prosperidad? ¿no era clérigo, Taillerand, aquel famoso diplomático à quien acataban i veneraban à porfía todos los soberanos de Europa?

En circunstancias como las presentes en que se trata de hostilizar tanto à los clérigos, en que se quiere acabar enteramente con la religion ¿no es sobremanera conveniente el que estos se valgan de la influencia poderosa que sobre los pueblos ejercen à fin de que uno de sus superiores sea electo Presidente, defienda sus derechos i los ponga à cubierto de la persecucion?

Movidos por estas consideraciones nos atrevemos à proponerlo à nuestros compatriotas à fin de que eleven con sus sufragios à la silla presidencial à un sujeto tan distinguido. Por cartas que hemos recibido de varios particulares de las provincias del norte, sabemos que el Ilustrísimo Sor. Mosquera es por allà el candidato mas popular: lo mismo sucede en las provincias de Mariquita, Nerva i Popayan, de donde se nos dice tambien que està la opinion pública en su favor.

Por lo tanto suplicamos encarecidamente à los verdaderos patriotas, que si desean un buen Presidente, un Presidente de *conciencia* i de *luzes* i que ponga coto à las peligrosas innovaciones que se pretenden hacer todos los años en nuestra legislacion, que proteja à los ministros del santuario i tome un grande interes por la conservacion i defensa del culto, elijan al Sor. Mosquera, i se dejen de togas i de charrateras que tan funestas nos han sido siempre.

---

MEDELLIN:

IMPRESA DE MANUEL ANTONIO BALCAZAR

MAYO 9 DE 1848.-39.



